



Fiche de travail 1

Compréhension de l'écrit

Voici un article sur comment les jeunes en France s'informent.

Lisez le document ainsi que les questions ci-dessous et répondez en cochant la bonne réponse [x].

S'informer sur Facebook

D'après les dernières études, il y a plus de 30 millions d'utilisateurs actifs par mois en France et 24 millions sur le mobile. Il est donc normal d'être exposé de manière volontaire ou involontaire à des contenus sur l'actualité (like, partage, commentaire) et de voir notre nom apparaître dans les fils d'actualités ou dans les groupes auxquels nous sommes abonnés.

Les jeunes s'informent et souvent de manière quotidienne. Comment ? Et bien sur Internet. Cependant, ils disent qu'ils lisent le journal, regardent le journal télévisé et écoutent la radio de temps en temps. Quand on leur demande où ils trouvent l'information, ils répondent « sur les réseaux sociaux ».

Une grande majorité pense que l'information obtenue n'est pas toujours fiable. Il y a donc encore du travail à faire pour que Facebook deviennent un média de communication dans le futur.

	VRAI	FAUX
1. 30 millions de personnes utilisent Facebook chaque mois.		
2. Notre nom peut apparaître involontairement dans des fils d'actualité.		
3. Peu de jeunes s'informent chaque jour.		
4. Pour s'informer, les jeunes regardent principalement la télé.		
5. Beaucoup de jeunes pensent que les informations ne sont pas toujours vraies.		